



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Mutualidad obtiene un beneficio de 106 millones de euros en 2024 pese a la caída del 11% en primas de mutualistas

La Mutualidad de la Abogacía ha celebrado la mañana de este jueves, 10 de abril, haber cerrado el año 2024 con unos **ingresos récord de 106 millones de euros**, un 24,7% más que en el ejercicio anterior, cuando estos fueron de 85 millones de euros, tal y como informó en su día este medio de comunicación. Este crecimiento, según ha manifestado **Enrique Sanz**, presidente de la Mutualidad, "responde a una línea de continuidad estable desde el año 2006, cuando Mutualidad gestionaba 1.600 millones de euros; cifra que hoy, 19 años después, se ha multiplicado por siete, hasta alcanzar los 10.513 millones".

La presentación de estos datos, correspondientes al balance del año 2024, ha tenido lugar en la nueva sede de la Mutualidad, donde representantes de la aseguradora han hecho hincapié en que la entidad se encuentra, en la actualidad, en la cuarta posición del *ranking* de Investigación Cooperativa entre Entidades Aseguradoras y Fondos de Pensiones (ICEA), solo por detrás de la Caixa, Santander o Map

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |